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ALCALÁ 

£9r la actuación del Ministerio en la Universidad Laboral 

ENÉRGICA PROT 
DEL AYUNTAMIE 

P u ^ " 1 e x t e n s o orden del día, la Corporación municipal de Alcalá de Henares aprobó, entre otros 
ahn ' Ui1a m o c i"n sobre la situación de anormalidad académica en la antigua Universidad Laboral, 

ora INEI, y las alegaciones contra la red arterial comarcal del corredor Madrid-Guada la jar a. 
p p t " l a dimisión del concejal comunista Victoriano Fernández, presidente de la Comisión de 
enseñanza, y una moción conjunta del PCE, PSOE y PTE en apoyo a la Junta de Andalucía. 

Dlpti8^6" d e Plenos estaba re-
Lcw? ae estudiantes de la La-
la r Í̂̂ Ue acudieron a escuchar 
Cop^lón d e solidaridad que la 
elo£?racíón h a b í a incluido en 
testah d e l día- E n e l l a se Pro" actu3J1

enér8icamente por la 
Edu^? d e l Ministerio de 
rai r\«F1TJ}J d e l director gene-
•a Dr~INEÍI ** h a b e r cedido a 
va H» „ n "«tolerable y coacti-
helí, "^tor del claustro en 
tr1ien»„,.reXocando el nómbra
t e 0 d e ^eban Orive, efec-

C ° "nos días antes. 
res d*?° ** s a b i d o - 1 0 9 profeso-
ron ,^centro INEI mantuvie-
para n

a huelga de siete días 
rnientn °.testar P°r e l nombra
do Qu °

 d e 9 r i ve, argumentan-
hab¿ílsu,elección era ilegal al 
ProeJn hecho mediante un 
fue „!? .asambleario cuando 
r'0anl r a d o P°r e í Ministe-
neraj

pr.0Puesta del director ge-
ley • '« y como establece la 

Se r 
fesori^Ponsabilizó a los pro-
s¡tuaciAen nuelga de la grave 
el C e ' ° n P°r la que atraviesa 
de la r° y se dejó constancia 
oinister^ marginación que el 
Corp0"

1o.na mantenido a la 
°eso Í c 10n en todo este pro-
más' -postrando una 
AyuntZ° * ignora a 

* anrnli abstención de UCD 
ac°fiida l a moción, que fue 
c°«u» JL01" l o s «1« presentes 

vez 
los 

materia 

Un 

No 
HA8I¿ 

gran aplauso. 

Pon 
v RED ARTERIAL 

ID-GUADALAJARA 
ĈD i*1? Votos en contra de 

^gaciü ,zq-uierda aprobó las 
de con°nes contra el proyecto 
Pista, ¡facción de una auto-
?n el o„. ,"> y tres autovías 
?ÍaraC°rredor Madrid-Guada
ñe inff>;"ualmente en período 

fin WnfCIOn Pública. r?ción ¿.^aciones, la Corpo: 

dificación de los polígonos 
P31a y P32a; la autovía Sur, la. 
de los polígonos 26 y 25, y es de 
resaltar que el tercer distribui
dor pasa por encima de un cen
tro de BÚP. 

A nivel de diseño, el trazado 
de la red, con la inclusión de 
una autopista y tres autovías 
separadas por una franja de es
casa distancia, produce un im
pacto descomunal en el territo
rio, fragmentándolo, creando 
barreras y destruyendo los 
únicos suelos agrícolas, foresta
les y parajes naturales que la 
ciudad tiene, no aportando el 
proyecto ningún estudio ecoló-

f ico ni de la incidencia que so-
re este medio natural tendría 

el proyecto. La ciudad queda
ría encerrada en un corsé de 
vías y autovías que impediría 
necesariamente su desarrollo 

Una moción en 
tal sentido íue 

aprobada en pleno, 
con la abstención 

de UCD 

Concentración 
en la plaza de 
Cervantes, en 

demanda de centros 
escolares 

líticos, sindicatos e incluso 
Coplaco. 

Finalmente se aclara que el 
hecho de impugnar en su con
junto el proyecto no significa 
en forma alguna que no sean 
necesarias mejoras en la red 
viaria actual. Se defiende la 
participación de los municipios 
en la elaboración del plantea
miento que les afecta y no me
ramente a nivel consultivo y 
de unos estudios urbanísticos 
integrales que, partiendo del 
conocimiento de la realidad ac
tual y de sus principales defi
ciencias, ayuden a su posible 
solución. 

DIMISIÓN DE 
VICTORIANO FERNANDEZ 

El concejal comunista Victo
riano Fernández, presidente 
de la Comisión de Enseñanza, 

«ai 
Pro 

tea^manifiesta contra el 
Wient 

qu_ 
ízales pnsiderando que las ac-
ss**. lento desarrollista del 

lúe data del año 
distint=Circunstancias son muy 
e*Pansk, y «lúe el desarrollo 
Para t ° °«ue se contemplaba 
Nmé"ntZ°nai h a v a r i a d o . Ac-
r°i rnû k crecimientos 
,H> a l a 0 m á s moderados de-

idad'^0*3016 ^ í 3 de la ac-
rel eonJíonomica en el área 
!íVeísiAn °* P°r e l descenso de 

i ^ ^ ? * » t r i a l f lo que 

MANIFESTACIÓN PRO ESCUELAS 
«Por votar a la derecha, las escuelas no 

están hechas», «UCD, se te ve; las escuelas no 
se ven». Frases como éstas fueron coreadas el 
domingo por los asistentes a la concentración 
hecha en la plaza de Cervantes para protestar 
por la política qie la Delegación Provincial de 
Educación está siguiendo en materia de cons
trucción de puestos escolares. 

La concentración fue convocada por asocia
ciones de vecinos, Asociación de Padres de 
Alumnos, los partidos políticos PTE, PCE y 
Bandera Roja y CC.OO. y SU. Se leyó un 
comunicado en el que se señaló la grave ca
rencia de puestos, escolares que tiene Alcalá, 

la problemática de la enseñanza en sus niveles 
de preescolar, EGB y BUP y Formación Pro
fesional, así como la deficiente infraestructu
ra de los colegios ya instalados. Se criticó 
duramente el Estatuto de Centros Docentes y 
la ley de Subvenciones a la Enseñanza Priva
da. La alternativa que se dio ante este panora
ma fue la unidad, llamando a los allí presentes 
a integrarse en las APAS, matricular a los 
niños en escuelas del Estado, exigiendo su per
fecto funcionamiento y apoyar al profesorado 
para conseguir una escuela pública y gratuita 
con una calidad de enseñanza plural. 

n esttte formas y revisiones 
, «Plami>lanteamientos. 
'"al ¿¡"far- en el momento ac-
?n esturfi a n . c o m o éste, basado 
f Püed'0s

í°
DS°letos,cuyocos-

I08 ¿00 if./acilmente superar 
> c , X n e s d e pesetas y la 

¿î rgétip n d e consumos 
que se induce con 

humano y paisajístico, ya que 
no permitirá el paso a los ciu
dadanos a los pinares, el río y 
los montes. También aumenta
rían los ruidos y humos y la 
ciudad se convertiría en un in
fierno insufrible. 

Heenun ̂  m u y recomenda-
:* qne "

a época de crisis como 
HUaldo »? í^653"108; incluso 
S u a^.jMpPU está varian-.,1 u actuó.,-! u c a l a varian-
*Jevisrp

Uacion en este campo 
-Uciór\K Paraüzar incluso la 

ae obras ya adjudica-

El proyecto, por otra parte, 
•»uy recomenaa- v a contra el desarrollo del 

? QÜP
 a éP°ca de crisis como transporte colectivo publico al 

potenciar el vehículo privado, 
dando mayor accesibilidad a 
Madrid sin dar solución al gra
ve problema existente de esta
cionamiento. 

Al mismo tiempo se señala 

Sue la información dada por la 
erección General de Carrete-

'^ Piarle»3?3 n o * refleja en ras ha sido escasa y deficiente 
/'Ual $5 de base la estructura y que la participación pública 
Q ê gr * territorio, observan- na sido mínima, enviando a los 
dn ^ec? c a n t i dad de defectos, Ayuntamientos el proyecto 
v y a txíft casco consolida- con sólo un mes de plazo para 
3i r^mríi inos e n desarrollo; su estudio, sin dar lugar a la 

utov¡a JR10' la autopista II y la intervención de otros sectores 
Norte suponen la mo- interesados, como partidos po-

l^gun 
N / "Jent SSS.* •. informes municipa-

documenta-
en 

presentó su dimisión y fue 
aceptada. Sus compañeros, que 
coincidieron en resaltar su ca
rácter humano y su gran capa
cidad de trabajo, le despidieron 
con un largo y caluroso aplau
so. Victoriano explicó que su 
marcha se debe a un descon
tento personal y a la falta de fe 
en que el proceso que estamos 
viviendo lleve a avanzar en la 
democracia y el socialismo. La 
falta de decisión y de eficacia 
de la Corporación y el desáni
mo en que le ha hecho caer su 
gestión en lucha por una ense
ñanza mejor son motivos que 
pesan mucho en su decisión. 
•Todo ello me ha demostrado 
que en España siguen mandan
do cuatro señores que deciden 
desde Madrid no hacer escue
las, sin escuchar siquiera las 
razones de los elegidos por el 
pueblo, y así será difícil cum
plir las promesas hechas al 

pueblo. A mí esto no me parece 
democracia y me voy.» 

Victoriano aseguro que des
de fuera seguirá trabajando 
contra el atraso escolar y por 

El dimitido concejal Victoriano 
Fernández dirigió la palabra a los 

concentrados 

Concentración en la plaza de Cer
vantes. La enseñanza, otra vez pro

tagonista 

erradicar las causas de la de
lincuencia juvenil, que, según 
él, «no son más que un produc
to de una sociedad sin valores 
que transmitir, de la falta de 
espíritu crítico en la escuela 
para cambiar esta sociedad y 
de la falta de alternativas de 
los partidos políticos de otra 
sociedad diferente». 

APOYO A LA JUNTA 
DE ANDALUCÍA 

«Critico a mi partido, que ha 
pedido la abstención. Un Go
bierno democrático no debe 
hacer eso.» Con estas palabras, 
un andaluz, concejal de UCD, 
Gálvez, criticó a su partido, al 
que había solicitado salirse de 
la disciplina de voto para votar 
en el referéndum andaluz. 

La moción de solidaridad 
con la Junta de Andalucía fue 
aprobada con cinco abstencio
nes de UCD. Con un llama
miento a todos los andaluces 
de Alcalá para su participa
ción, el envío de un telegrama 
a la Junta y el apoyo del acto 
que se celebró el domingo en la 
Casa de Andalucía de Alcalá, 
la Corporación ratificó su ad
hesión a todos los andaluces 
«en su lucha contra la UCD por 
sus legítimas aspiraciones». 

8Kxx3Q»»^x%%i»viaoc3a6»aotx3»aa»^^ 

ASOCIACIÓN GRAFOPSICOLOGICA 
Hermosilla. 80. 2.° E. Tel. 275 94 79. MADRID-1 

CURSO INTENSIVO DE 
GRAFOLOGIA INFANTIL 

PROF. SILVIA RAS 

(Conocimiento del niño y del adolescente y sus 
problemas a través del estudio de sus escrituras) 

Información: de 6 a 9, tardes 
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ARANJUEZ 

Morata: Convocada para tratarla huelga de maestros 

LA ASAMBLEA, UN 
MAR DE INSULTOS 

La huelga de profesorado de EGB en los pueblos de la provincia 
ha sido acogida de manera muy desigual. Mientras en unos 

los padres la apoyaban, en otros se «corría» a los 
maestros con palos para obligarles a volver al trabajo, según 

noticias difundidas en una asamblea de profesores. 
En Morata, el asunto quedó en el terreno intermedio. Los 

ánimos entre los vecinos y los maestros se 
exaltaron y se enfrentaron durante una asamblea explicativa 

de la huelga 

La reacción de los vecinos a 
la huelga fue de rechazo; esta
ban de acuerdo sólo con parte 
de los motivos: los de orden 
profesional. Se convoca una 
asamblea explicativa de los 
profesores, con asistencia del 
claustro y moderada por el 
presidente de las APAS. 

En la reunión, los ánimos se 
exaltaron, los insultos se repi
tieron y, según opiniones, cier
to sector político aprovechó la 
situación para que la asamblea 
no fuera explicativa, con la in
tención de predisponer al pue
blo en contra de la huelga. 

El asunto puede traer cola, 

Í
>orque un sector del pueblo re-
aciona dos hechos: el rechazo 

a la huelga y una reunión agrí
cola. 

Dos días antes de iniciarse la 
huelga se convocó una reunión 
de labradores, a la que asistie
ron, según fuentes bien infor
madas, dos personas cercanas a 
un partido de la derecha y aje
nas al pueblo: un abogado, que 
pudiera ser consejero en temas 
agrícolas, y una mujer, parece 
que relacionada con la ense
ñanza y presunta profesora de 
un centro de Madrid. En esta 
reunión se tocó el tema de la 
enseñanza y «las personas de 
Madrid», según las mismas 
fuentes, fueron presuntamente 
llamadas «por consejo» del al
calde. 

En la reunión con los padres 
la tensión estaba en el ambien
te. Había solteros, personas sin 
hijos y de fuera del pueblo. 
Para algunos de los asistentes a 
la asamblea se trató de boico
tearla desde el principio; acu
san a Tomás Casado, destacado 
miembro de Alianza Popular, 
de interrumpir constantemen
te desde casi el principio, sin 
permitir la exposición de los. 

Andrés Mellado, 33 

Cinlro comorcial ARGÜBLLES Segundo paliu 

FONDUES 

(Reservas de 7 a 9. Tel. 243 60 94) 

Según el presidente 
de las APAS, «se 

pretendió un coloquio 
y no hubo un diálogo 

coherente» 

profesores «como estaba en el 
orden del día». 

En la reunión estuvieron 
presentes, según testigos, al 
menos cuatro personas ajenas 
al pueblo: el abogado asesor en 
asuntos agrícolas (que habló y 
calló ante las protestas de los 
vecinos), la mujer relacionada 
con la enseñanza y otros dos 
desconocidos en el pueblo. 

Interrumpida la exposición 
por las alteraciones de los veci
nos, que tenían los ánimos 
exaltados, los profesores se en
cuentran en una difícil situa
ción y, «para evitar mayores 
enfrentamientos, deciden vol
ver a clase, «evitando que la 
polémica llegue a más. 

El punto álgido de los en
frentamientos llegó cuando 
uno de los profesores explicaba 
la necesidad del retiro a los se
senta o sesenta y cinco años. 
Una voz le interpeló: «¿Te 
piensas retirar ya?» Alguien 
dijo que no sacase el tema de la 
jubilación a esa edad en un 
pueblo agrícola, porque pocos 
llegaban a ella. La contesta
ción del profesor bastó: «Soy 
hijo de labrador y conozco la 
situación, pero añado que más 
tontos son los labradores que se 
dejan explotar.» Fue un bom
bazo. Los vecinos se sintieron 
ofendidos y, a partir de este 
momento, los insultos se suce
dieron sin parar. 

Según el presidente de las 
APAS, «se pretendió una expo
sición y un coloquio con los pa
dres, pero se desbarajustó y no 
hubo un diálogo coherente. 
Los insultos provenían de un 
sector de los padres y de perso
nas ajenas. Era un bombardeo 
de insultos. Nosotros estába
mos en contra de la huelga, 
aunque apoyábamos parte de 
las reivindicaciones. Lo que no 
apoyamos es el desarrollo de la 
asamblea». 

Un grupo de vecinos se en
cuentra bastante preocupado 
porque, según testigos, el alcal
de despidió a los asistentes a la 
reunión y que no eran del pue
blo. 

«CALMAR ÁNIMOS» 
Preguntado el alcalde, Ra

fael villalba, sobre la asam
blea, nos informa: 

—Fue una asamblea donde 
hubo jaleos; sólo dieciséis maes
tros secundaron la huelga de 
veintidós presentes en ella. 

—¿Había en la asamblea 
personas de fuera de Morata? 

—Sí; había un señor que iba 
para asesorar a un grupo de ve
cinos en las cosas técnicas. Pero 
3ue se limitó a rebatir lo que 
ecían los ponentes. Concreta

mente se refirió al requerimien
to de los partidos en las Cortes 
para los nombramientos de los 
maestros. Yo salí para calmar 
los ánimos. Quería que se dialo
gara, cosa que conseguí. 

—¿Sabía usted que a una 
reunión de agricultores asistie
ron dos personas relacionadas 
con la enseñanza y que se trató 
el tema de la huelga? 

—Esa reunión se hizo sobre 
agricultura, y las personas que 
asistieron no tenían nada que 
ver con la enseñanza. Si se ha
bló sobre la enseñanza fue por
que el tema estaba candente. 

—¿Conoce a las personas de 
Madrid que asistieron a la reu
nión? 

—Sí. 
—¿Personalmente? 
—¿Que si son amigos míos, 

dice? 
—Sí. 
—No, no son amigos míos. 

Salcedo: un artista de la cámara 

En la Casa de la Cultura morateña 

FOTOGRAFÍAS DE 
EMILIO SALCEDO 

La Casa de la Cultura de Morata de Tajuña ha inaugurado 
un ciclo de exposiciones de artistas locales, abierto con 
fotógrafo «amateur» Emilio Salcedo. .• 

El tema de su exposición es el paisaje desde una perspeC^ 
i peculiar: los pequeños detalles. «Mi fotografía — .^ t \ . 

trata de destacar lo que la gente mira pero no ve, lo insign11 

cante; son objetos minúsculos de los que está llena la natur 
leza.» L 

El material expuesto va desde los paisajes cuidadosame» 
tratados que surgen de la raíz para terminar en esPa? ten 
abiertos, hasta el pétalo o la gota de agua que nos transrnrce 
universos extraños. ,Q 

El material expuesto es producto de varios años de t r ab^e¿ 
y algunos más de afición. Es importante que estas imagen 
salgan a la luz, porque en definitiva es el sitio que 
corresponde. 

Chinchón: La laguna de San Juan y su entorno 

ZONA DE INTERÉS ECOLOGICO-EDUCATIVO 
El pasado martes, en la sede de 

la Diputación Provincial, el 
presidente de la misma, Carlos 

Revilla, y el alcalde de 
Chinchón, Jesús del Ñero, 

firmaron un convenio por el que 
la laguna de San Juan, ubicada 

en el término municipal 
chinchonense, queda 

considerada como de interés 
ecológico-educativo 

El motivo de la firma del 
convenio, que supone una im
portante acción de cara a recu
perar la laguna y su entorno 
natural, actualmente en com
pleto estado de abandono, -es 
dejar al descubierto parte de la 
lámina de agua, de forma que 
pueda ayudarse al anidamien-
to de ciertas especies, así como 
favorecer el conocimiento de 
zonas húmedas continentales, 
casi inexistentes en la provin
cia. 

El convenio firmado consi
dera necesaria «la regulación y 
definición del uso más conve-

El presidente de la Diputación y el alcalde 
chinchonense firmaron un convenio para su 

conservación y utilización 
En la actualidad se halla en un completo 

estado de abandono 

niente de la laguna en el futu
ro». 

Entre los puntos más impor
tantes del acuerdo figuran los 
siguientes: 

a) Interés por fomentar el 
conocimiento de los estudian
tes de zonas húmedas conti
nentales, debiendo regularse el 
uso de la laguna por grupos es
colares para conservar su sta
tus». 

b) La presencia de pequeños 
grupos de visitantes, sobre 
todo en fines de semana, re
querirá un tratamiento espe
cial a través de guardas, sendas 
perfectamente delimitadas e 
información" sobre las caracte

rísticas y valor ecológico de la 
zona. 

c) Para llevar a cabo la la
bor de control y mantenimien
to es preciso la existencia de 
un ente administrativo que de
termine los usos de la laguna y 
su entorno y todas las activida
des y visitas de la misma. 

De acuerdo con estos princi
pios, las cláusulas del acuerdo 
son las siguientes: 

CLAUSULAS 
Primera.—La Excelentísima 

Diputación Provincial de Ma
drid y el Ilustrísimo Ayunta
miento de Chinchón conside

rarán la laguna de San ,¿e 
sita en el término municiF> s 
Chinchón, y sus alredeo ¡. 
como zona de interés eC

{eCtos 
co-educativo, y a tales e» y 
cooperarán en su cons« 
ción. ..¡, 

Segunda.—La principa* uga„ 
zación de la laguna df t¡-
Juan será la ecológico-ed" „. 
va, Quedando otros usos 
ditados a este fin. . 

Tercera.—Se considera ^ 
ludible la regulación de \0i 
del territorio considei 
dada su fragilidad ecolog', ¿e 

Cuarta.—Con la final}0?\ j a 
coordinar y dar viabilida -¿n 
acción mutua de la Dipur ^ 
P r n i / i n f . í n ] Aa M o / í r í H V * * * ~C Provincial de Madrid y al is
tamiento de Chinchón se r^ 
tituye un comité in tegra»,^ 
dos representantes de la , ¿el 
sión Informativa Foresta*' Jn. 
Medio Ambiente y Con» pr0-
cendios de la Diputación e. 
vincial de Madrid y á°*nto °e 

sentantes del Ayuntarme' 
Chinchón. 
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.MAVALCARNERO 

Móstoles: Denunciada por la Federarían de Padres de Alumnos 

DIFÍCIL SITUACIÓN 
ESCOLAR 

Constituido el Consejo Municipal para 
canalizar la participación ciudadana 

en i ! í " c ? c i ó n " t á siendo en las últimas fechas tema obligado 
de «?•« o r m a c i o n e s provinciales. La precaria situación a nivel 
Prov? • c k m e s v c e B t r o s escolares en los pueblos de nuestra 
CfJ^cu se agrava en aquellas localidades que han visto 
es¿y*r « . « « forma desmesurada sa índice demográfico; entre 

"* Pueblos, uno de los de mayor conflictividad y problemáti
ca escolar y educacional es Móstoles. 

tam.v,6*131"011 a t r * s los enf ren-
alr^u11^ dialécticos entre el 
lorn* £ d e l a localidad, Barto-
Prn«; ?nzalez, y el delegado 
5^«al ,RicaídoJere*Lo 
F°ntir,' *° queda atrás son los 

«os problemas. Uno de 
dad^T act"ales en la locali-
brarr?ostolena es e l d e l n o m " 
acced¡f n t o d e s u Pkntes , que 
"aiEa a i mPartir sus ense-
cuajTr e n l 0 8 colegios en los 
bien * producen bajas, 
porot e n f e rmedad> bien 
raZo ' r af causas, como emba-
trerp a l ,¿mbramiento: Hasta 
do a „ p r o f e s o r e s se han llega 

a.c°ntabilf 
sin * c o m o 

e n ¿ o n t a bi l i zar simultánea-
* baja temporal. 

hav2
U,e P° r ello él Ministerio 

La riLÍ0mado medida alguna. 
ueSC0 

tomado 
organ^°prdinación y falta de 
res¿?^?.ón P°r PBrte de los 
en^^Wes de la huelga de 
atr^ j " 1 2 3 comenzada días 
actüai^?tro d e los problemas 
ñam* mherentes a la ense-

nz* en Móstoles. 
J U N C I A LA FEDERA-
Tai C I O N 

de p a ? asi que la Asociación local ^r e s e ^a Federación 
Unare . Móstoles convocó 
pasadn n i 0 n D a r a e l d omingo 
inf0r °

 C o « el único fin de 
tual Tí** ^ el estado ac-
refie^fl1 cuanto a plazas se 
lar R: ' ? e Ia situación esco-
probiTl"" l a Federación, el 
damen, a P u e d e ser tremen-
sUme "

t e 8«"ave, pues se pre
so ser¡S e n e ' Próximo cur
v e o £•"< d®! orden de unos 
ten D)mil n i n o s los que solici-
s i S fit- ' cabiendo en previ

as i ^ c a m e n t e L900 plazas. 
- pü£?r o t r a Parte, se prevé 

'os ai.T5an ser adjudicadas a 
^ u m r den, v ? n o s que las deman

d a n » ^Ue * P r e s u m e su 
n° aritL Ün funcionamiento 
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Par» B i m e d e programación 
lros Z\cyx^° 80-81, dos cen-
U n i d ^ d e EGB, de 16 y 8 
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y otroTH * u n «"tro de BUP 
lal. ¿ ae.formación profesio-
Por ia^. I n f o r m e fue elevado 
1an>a . l e 8 a c i 6 n de Ense-
Vinciaide póste les a la Pro-
•nitiru* ^ i e n a su vez lo re-
conte«A J Ministerio. Este 
Ca«nem d o v í a l i b r e u n i" 
de ¿fi¿ e a dos construcciones 
W hlk d e 2 4 unidades, a las 
Va córn a n d e añadir los dos 
te. Tv""ntados anteriormen-

cuatro centros. lUevríf o t r o s d o s centros 
¡«nos rL conllevan además 
^cer i ^ ^ t o s que lo van a 
e*>fier..?eílcaz P°r mor de las 
^terín1351 P°r Parte del Mi-
dad. rj° e n cuanto a la necesi-
^ v i n escrituras como paso 
Unción ¿ a entrar en progra
ma K= ^ t e disposición po-
%ed.araCer ^"e Móstoles se 
^os SIn uno de estos cen-
h1 «¿íiSb p e

1
e l tema informó 

N r £ , n * ° la Federación de 
**! niSj sorprendiéndose de 

^'da cuando en la mis

ma localidad llevan algún 
tiempo funcionando dos cen
tros que no reúnen dicho 
paso previo. Se informó 
igualmente sobre el estado 
actual de la huelga de profe
sores, que ya lleva dos sema
nas en la misma situación de 
confusión, ya que si en algu
nos centros se imparten cla
ses con normalidad, en otros 
hay paro total e incluso en 
otros actitudes diferentes en
tre los distintos componentes 
del claustro. 

CONSEJO MUNICIPAL 
El viejo sueño del delegado 

de enseñanza de constituir 
un Consejo Municipal vio sus 
frutos en el último pleno ce
lebrado, donde quedó apro
bado dicho Consejo Munici
pal; se trata de un órgano 
consult ivo con capacidad 
para elevar propuestas a la 
comisión informativa corres
pondiente. Se pretende que 
sea un órgano ágil, no asam-
bleario, que permita canali
zar la participación ciudada
na y que sirva de engarce en
tre Ayuntamiento y pueblo, 
sin negar en ningún momen
to representatividad a enti
dad alguna que la tenga, ni 
posibilidad de participar a 
cualquier vecino interesado 
en el tema. 

Hurloloiné González: oirás quedó 
su ¡xtlémicu con Ricardo Jerez. 
¡H'ro no los proliletnus escolures. 

<¡ue siguen en Móstoles 

EDUCACIÓN A DISTAN
CIA 

Desde el pasado dia 11 es
taba previsto comenzara sus 
actividades el Centro Asocia
do de la Universidad a Dis
tancia en Móstoles. Forma 
parte de los cuatro que, de
pendientes de dicha Univer
sidad, se abren para atender 
a los alumnos de Madrid y su 
provincia. 

En el centro mostoleflo se 
cubrirá asistencia a los alum
nos matriculados en Dere
cho, Geografía e Historia, Fi
losofía y Ciencias de la Edu
cación, Psicología, Económi
cas y Empresariales. Acceso a 
mayores de veinticinco años, 
y curso de acceso para profe
sores mercantiles. 

El centro funcionará me
diante consultas que serán 
atendidas por los profesores 
tutores, uno por cada depar
tamento de las distintas ca
rreras. 

Navalcalnero: lo aprobó el pleno 
convocado por el gobernador 

SE ACONDICIONARA LA 
PISCINA MUNICIPAL 

No habrá clausura de la planta de hormigón: 
su posible contaminación será corregida 

Con cambio de fecha y hora sobre lo previsto (se celebra el 
pasado sábado a las cinco de la tarde y no en la mañana del 

viernes) por fin se desarrolló el pleno solicitado por la coalición 
socialista-comunista, y que al negarse a convocarlo el alcalde 
aludiendo oportunismo y economía procedimental, tuviera qne 

hacerlo el gobernador civil (CISNEROS número 9) 

De los puntos que reivindi
caban los componentes de la 
izquierda municipal se apro
bó la moción por la cual se 
ponía en marcha el acondi
cionamiento de la piscina 
municipal, para que de esta 
forma se comience la obra de 
siembra y plantación de ár
boles y césped, que deben es
tar a punto para cumplir su 
misión cuando se inicie la 
temporada. 

En cuanto a la solicitud 
para la clausura de una plan
ta de hormigón, que al pare
cer origina contaminación, el 
alcalde optó por solucionar el 
problema y conversar con los 
propietarios para tratar de 
tomar las medidas oportunas, 
de tal forma que la aludida 
contaminación no se produz
ca. 

También se estudió la pro
puesta de cooperación con la 
Cámara de Comercio e In
dustria y la revisión de pa
drones y matriculas, quedan
do el pleno de acuerdo en 
?ue se pasara a la Comisión 
nformativa correspondiente 

y se tratara en concreto en el 
próximo pleno, que se que se 
celebró ayer jueves, con los 
asuntos pendientes de tratar 
del aplazamiento correspon-

San Martín: Coordinará la participación ciudadana 

YA HAY DELEGACIÓN DE ACCIÓN 
VECINAL 
Una nueva comisión y otra 

delegación —la de Acción Vecinal— 
fueron aprobadas por el pleno 

celebrado el pasado jueves, día 21, 
en San Martín de Valdeigleiias. La 

comisión se prevé será provisional y 
se formó con el objetivo de adquirir 

solares qne tengan como destino 
futuro la construcción de un centro 
de formación profesional y demás 

t de índole soe" Í social. Cuatro son 
los componentes de dicha comisión, 

a la cabeza de la cual se halla el 
alcalde de te localidad, Emilio 

Nogueira ^ 
UJ 

El presidente de la comisión de •" 
cultura presentó moción a dicho § 
pleno por la cual solicitaba la crea- g 
ción de una nueva delegación en- o 
cargada de la coordinación vecinal, 
que fue aprobada. 

Aprobaron igualmente los ediles 
•pinches» la revisión de normas 
subsidiarías y complementarías de 
la localidad, asi como las obras de 
ampliación del actual centro de 
formación profesional. Sobre la 
mesa. Dará estudio y posterior 
aprobación si procede en un próxi
mo pleno, el punto relativo al tema 
de la recogida de basuras y situa
ción del vertedero municipal. 

En el capitulo cultural se acordó 
establecer un convenio con el Mi
nisterio competente para el desa
rrollo de actividades culturales en 
San Martin de Valdeiglesias. El 
presupuesto con el que cuenta la 
corporación para ejercer dichas ac
tividades es de 840.000 pesetas, del 
?ue se supone y prevé que el 70 por 

00 sea con cargo a las arcas muni-

Cumino abierto a la participación vecinal 

cipales y el resto, 30 por 100, al 
debe del Ministerio de Cultura. 

Villaviciosa: 
Actualización de 
padrones 

En la última reunión de la comi
sión permanente, entre otros te
mas, se aprobaron pagos entre los 
que destaca una partida de más de 
2.500.000 pesetas a la empresa adju-
dicataria y posterior constructora 
de las obras realizadas en el polide-
portivo. Se puso igualmente al dia 
los padrones de automóviles y el 
general de habitantes. Este arrojó 
un saldo de 5.119 habitantes censa
dos y aquél contabilizó 1.300 vehí

culos, lo que se estima supondrá al 
municipio un ingreso en el presen
te ejercicio por tasas y ordenanzas 
de mas de dos millones y medio de 
pesetas. 

A continuación se celebró sesión 
plenaría, en la cual se siguieron las 
discusiones sobre el desarrollo de 
las normas subsidiarias ya existen
tes y que rigen el planeamiento ur
banístico de la localidad. Se trató 
igualmente el tema de cesión de 
terrenos al Ministerio de Educa
ción para construcción de centros 
escolares. Estos terrenos deberían 
estar cedidos el pasado dia 23 (el 
pleno se celebró el 21) y el futuro 
centro constaría de ocho módulos, 
según promesa efectuada por el 
Ministerio. 

diente al pasado día 21. Del 
pleno de ayer informaremos 
en el próximo número. 

DENUNCIA 
Quedó sobre la mesa el 

punto del orden del día don
de se iba a tratar un tema 
tremendamente delicado, 
concerniente a la denuncia 
efectuada por parte de un ve
cino a los componentes de la 
izquierda sobre la presunta 
irregularidad en documento 
público, como es un padrón 
municipal. Comoquiera que 
éstos no pudieran estudiar el 
caso por, al parecer, falta del 
expediente, el tema se pospu
so. 
FIESTAS PRO ANCIANOS 

En actos sucesivos tenidos 
lugar en uno de los locales de 
juventud de Navalcarnero, 
tanto el movimiento juvenil 
a través de la Asociación de 
Peñas, como el movimiento 
político, representado esta 
vez por el PCE, han organi
zado sendas fiestas con un 
objetivo común: recaudar 
fondos para entregar a los 
ancianos de la localidad con 
objeto de que éstos vayan 
acondicionando los lugares 
de ocio y esparcimiento que 
disfrutan. 
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ESPECIALIDADES: 
• Parrilla, Banquete 

Medieval, Marisca
da, 

• Comida y cerveza 
alemana. 
ANDRÉS MELlfiDO 

GOZTOMBIDE 

CENTRO ARGUELLES 
( G A L E R Í A ) 


